



Penyewaan Aset Pemkot Semakin Dimudahkan

YOGYA (KR) - Masyarakat yang hendak memanfaatkan aset milik Pemkot. Yogya kini semakin dimudahkan dengan hadirnya menu 'Sewa Aset' dalam aplikasi Jogja Smart Service (JSS). Terutama pelayanan sewa lapangan dan gedung olahraga (GOR) yang dikelola Pemkot.

Kepala Bidang Pengelolaan Aset Daerah Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya Tatik Wahyuningsih, menjelaskan layanan 'Sewa Aset' di JSS tersebut sudah diluncurkan sejak 1 Oktober 2024 lalu. "Dengan aplikasi Sewa Aset di JSS semua bisa dilakukan dari rumah. Sangat efektif, efisien waktu dan tenaga karena tidak perlu jauh-jauh maupun bolak

balik mengurus," jelasnya, Kamis (24/10).

Sebelum ada layanan tersebut, warga harus bersurat ke Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogya untuk mengurus sewa lapangan maupun GOR milik Pemkot. Selanjutnya diteruskan ke Bidang Aset BPKAD Kota Yogya. Setelah itu ke Bank BPD DIY membayar sewa dan mengambil tiket sewa ke Bidang Aset BPKAD Kota Yogya. Kini dengan hadirnya layanan Sewa Aset di JSS hasil kolaborasi dengan Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Dis-kominfo) Kota Yogya, semua menjadi praktis.

Tatik menambahkan tujuan

layanan Sewa Aset di JSS ialah untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik dan memudahkan masyarakat mengakses layanan sewa fasilitas Pemkot Yogya. Keberadaan layanan tersebut juga memberikan kemudahan aparatur dalam memberikan pelayanan dan meminimalisasi potensi pendapatan yang hilang. Termasuk mewujudkan pelayanan yang akuntabel dan transparan. "Dari sisi pemerintah, menjadi solusi keterbatasan ASN kalau harus menemui satu-satu pemohon, membuat ketetapan retribusi, menyiapkan tiket dan mengecek pembayaran. Sekarang semua sudah otomatis autopilot by aplikasi," imbuhnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga			

Yogyakarta, 30 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005